

Camagüey- Como parte de la Tarea Vida y con el propósito de promover la protección del medio ambiente la Base Náutica Marlin en Santa Lucía, junto con el Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey (CIMAC), realizó acciones de educación ambiental con niños y niñas de esa comunidad costera, integrantes del círculo de interés Por un mar de conciencia.



Investigadores y especialistas del CIMAC y de la Marlin ofrecieron conferencias donde les explicaron temas relacionados con el cambio climático, la Tarea Vida y la contaminación ambiental a estudiantes de segundo y quinto grados y a profesores de la escuela primaria Raúl Hernández de Santa Lucía.



Tras las conferencias los alumnos protagonizaron en la playa de Santa Lucía la limpieza del litoral para recoger desechos sólidos que contaminan el ecosistema.

Siul López Blanco, subdirector de la Estación de Monitoreo Ambiental de Cayo Sabinal, perteneciente al CIMAC, señaló que este tipo de acciones permite fomentar el interés por el cuidado del medio ambiente desde edades tempranas e involucrar a la comunidad de manera activa. “Si se logra al menos inquietar a los niños con los temas ambientales, realizando

“Educación ambiental para garantizar el futuro”

Última actualización: Lunes, 28 Diciembre 2020 09:22

Visto: 1741

acciones de educación ambiental, tendremos una generación futura consciente y protectora del medio ambiente, que es lo que se pretende”.

“Por otro lado, nos retroalimentamos nosotros como especialistas con respecto a la visión que tiene esa comunidad costera sobre el cambio climático y cómo sus pobladores accionan para proteger su entorno, y eso es importante saberlo”, agregó.



La tarea 10 de la Tarea Vida insta a priorizar medidas y acciones para elevar la percepción del riesgo y aumentar el nivel de conocimiento y el grado de participación de toda la población en el enfrentamiento al cambio climático.

Texto: Damaris Hernández Marí/ CIMAC y fotos: Gleydis Rodríguez Pino/CIMAC)